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Pour délivrer le message d’amour de la croix de 
Jésus-Christ pour le salut humain en cette fin des 
temps remplie de péchés et de mal, la manifestation 
des œuvres vivantes de Dieu est indispensable. C’est 
comme Jésus l’a proclamé dans Jean 4:48, «Si vous 
ne voyez des miracles et des prodiges, vous ne croyez 
point.»

Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee, bien 
conscient de cette nécessité, a montré les signes, les 
miracles et les œuvres puissantes aux gens. Au travers 
de telles œuvres et de l’évangile de Jésus-Christ, 
il a conduit d’innombrables âmes sur le chemin du 
salut, confirmé l’authenticité de la Bible et démontré 

l’existence du Dieu vivant.
Actes 19:11-12 déclare, «Et Dieu faisait des miracles 

extraordinaires par les mains de Paul,au point qu’on 
appliquait sur les malades des linges ou des mouchoirs 
qui avaient touché son corps, et les maladies les 
quittaient, et les esprits malins sortaient.»

Aujourd’hui également, au travers du mouchoir 
sur lequel le Dr. Lee a prié, un nombre incroyable de 
gens a expérimenté les œuvres du Saint-Esprit dans 
le monde entier. Au travers des expériences, ils ont 
accepté le Seigneur et ont gagné la vraie vie. C’est la 
grande grâce donnée par Dieu qui désire que tous les 
hommes soient sauvés et arrivent à la connaissance de 

la vérité.
Les œuvres sont si grandes et étonnantes que 

des réunions de guérison avec le mouchoir ont été 
conduites non seulement à travers tout le pays, mais 
également dans le monde entier. De plus, étant donné 
que la puissance du Dr. Lee augmente, les œuvres 
de guérison se manifestent plus rapidement et plus 
grandement.

Jusqu’à ce que les 7,6 milliards de gens dans le 
monde soient conduits dans le sein du Seigneur, 
l’Église Centrale Manmin ne cessera jamais la marche 
de la foi pour l’évangélisation nationale et la mission 
mondiale tout au long de 2018.

Jusqu’il y a peu, les membres de ma famille étaient 
des catholiques fervents, mais nous sommes devenus 
chrétiens. Depuis lors, nous avons été remplis d’une 
grande joie. Ce changement étonnant a commencé au 
départ d’un incident inattendu qui m’est survenu.

En Septembre 2017, j’avais la migraine et une 
forte f ièvre. On a diagnostiqué un syndrome de 
Guillain-Barré causé par le système immunitaire 

qui a endommagé le système nerveux périphérique. 
Parce que c’était un désordre rare, il n’y avait aucun 
traitement sauf des injections de vitamines. Cela a 
causé ma paralysie de la taille aux pieds. Mon visage 
et mon œsophage étaient aussi paralysés. Je prenais 
de la nourriture au moyen d’un tube connecté à mes 
narines.

Tandis que j’étais à l’hôpital depuis un mois, les 
symptômes se sont un peu améliorés. Mais je ne 
pouvais toujours pas remuer le bas de mon corps. Je 
n’avais aucun espoir et j’étais troublé dans mon corps 
et mon âme. On m’a dit à l’hôpital de quitter l’hôpital 
parce qu’aucune amélioration n’était attendue pour 
l’instant. Le 26 Octobre, je me suis déplacé dans la 
maison de ma grand-mère proche de l’hôpital.

Deux jours plus tard, certaines personnes ont visité 
ma grand-mère et moi. Elles m’ont déclaré, «Tu seras 
guéri de ta maladie par la puissance de Dieu. De 
nombreux signes, miracles et œuvres puissantes de 
Dieu ont été manifestées par la prière de notre Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock Lee.»

Ils ont dit que l’église allait organiser une réunion 
de guérison avec le mouchoir dirigée par le Révérend 
Heesun Lee et qu’il y aurait d’innombrables œuvres de 
guérisons et de réponses. Avec l’aide de ma famille, 
j’ai décidé d’aller à l’Église Manmin de Cavite et j’ai 
assisté à la réunion dans une chaise roulante.

Le 3 Décembre 2017, la Révérend Heesun Lee a 
prié pour moi lors de la réunion avec le mouchoir sur 

lequel le Dr. Jaerock Lee avait prié (Actes 19:11-12). 
J’ai ressenti le feu du Saint-Esprit couvrir mon corps 
entier. J’ai commencé à transpirer sur tout le corps et 
j’ai senti de la force dans mes jambes.

Je me suis levé de ma chaise roulante et j’ai 
commencé à marcher avec l’aide des autres. C’était 
étonnant! Mais plus étonnant, 
je suis arrivé à marcher en 
tenant le mur lorsque je 
suis arrivé à la maison et 
deux jours plus tard, 
je pouvais marcher 
seul!

T o u s  l e s 
m e m b r e s  d e 
ma famille ont 
accepté le Seigneur 
après que je fus guéri 
d e  m a  p a r a p l é g i e . 
J e  d o n n e  t o u t e 
reconnaissance 
e t  g l o i r e  à 
Dieu qui m’a 
g u é r i  e t  a 
conduit les 
m e m b r e s  d e 
ma famille sur le 
chemin de la vie 
éternelle.

Les Œuvres du Saint-Esprit au travers du Mouchoir

Frère Mac Joseph Delfin, 25 ans, 
Église Manmin de Cavite, Philippines

La sœur Tara Singh, 28 ans en 
Inde était Hindoue et elle avait 
un cancer du sang. Elle n’avait 

aucune énergie et souffrait 
de sérieuses douleurs et 

démangeaisons. Un jour, 
el le a été conduite à 

l’Église Manmin de 
Delhi. Elle y a reçu 

la  pr iè re  avec le 
mouchoir. Après, 
elle a été à l’hôpital 

pour un contrôle et le médecin a dit que les cellules 
cancéreuses avaient disparu! Elle a déclaré, «Je suis 
heureuse de rencontrer Dieu la véritable déité. Je suis 
maintenant chrétienne. J’ai prêché le Seigneur qui m’a 
guérie et renouvelée à d’autres personnes.»

La sœur Kunnang Jaikaewoo, 38 ans en Thaïlande 
était Bouddhiste. Elle était curieuse lorsqu’elle a 
entendu au sujet de la réunion de guérison avec le 
mouchoir à l’Église Manmin de Chiang Rai. Elle y 
a assisté et a y a accepté le Seigneur. Elle a déclaré, 
«J’ai vu un nombre de gens qui témoignaient de leur 
guérison. Je n’ai jamais connu d’expérience spirituelle 

quand j’étais une Bouddhiste 
malgré que j’aie servi avec 
assidu ité.  Mais  Dieu es t 
réel lement v ivant .  Je ne 
pouvais qu’accepter Jésus-
Christ comme mon Sauveur 
parce qu’il y avait tant de 
preuves tangibles.» Elle 
a dit que son fils avait 
été guéri d’une maladie 
de la peau par la prière 
avec le mouchoir.

Un Hindou et un Bouddhiste ont accepté le Seigneur!

«J’étais paraplégique à cause d’une maladie rare, mais j’ai fini par marcher»



Les Sept Dernières Paroles de Jésus à la Croix (2)
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Peu avant qu’il n’expire sur la 
croix, avec toute la force qu’Il lui 
restait, Jésus a laissé ses dernières 
paroles. Elles sont connues en tant 
que «Les Sept Dernières Paroles à 
la Croix.» En continuant au départ 
du  de rn ie r  ép i sode ,  examinons 
aujourd’hui  la  t ro is ième de  ses 
dernières paroles à la croix.

1. «Femme voici ton fi ls»
Jean 19:26 déclare, «Jésus vit sa 

mère et, près d’elle, le disciple qu’il 
aimait. Il dit à sa mère: «Femme, 
voici ton fi ls.» Ici, «ton fi ls» se réfère 
au disciple que Jésus aimait, Jean. 
Jésus demande à la Vierge Marie de 
considérer Jean comme son propre 
fi ls.

Pourquoi alors, Jésus A-t-il dit 
«Femme, voici ton fi ls»? Un élément 
dont nous devons nous souvenir 
ici est que Jésus a appelé la Vierge 
Marie «femme.» La Bible ne relate 
nulle part où Jésus se soit référé à la 
Vierge Marie comme Sa «mère.»

Le terme «mère» dans le «Livre 
de Jean» a été utilisé du point de 
vue de l’auteur, Jean et pas celui de 
Jésus. Dans Jean 2, il y a une scène 
dans laquelle Jésus a changé l’eau 
en vin et ici aussi il s’est référé et a 
appelé la Vierge Marie, «femme.» 
Ceci est parce que la Vierge Marie ne 
pouvait jamais être la mère de Jésus. 
Comment la Vierge Marie pourrait-
elle être la mère de Jésus qui est égal 
à Dieu (Philippiens 2:6) et Dieu le 
Fils parmi Dieu la Trinité?

Dieu existe d’éternité en éternité 
e t  i l  es t  «JE SUIS CELUI QUI 
SUIS» (Exode 3:14): personne ne 
lui a donné naissance ni l’a formé. 
C’est pourquoi Jésus qui est «sous 
la forme de Dieu» ne pouvait pas 
appeler la Vierge Marie, une simple 
créature, «Mère.» De plus, la Vierge 
Marie ne pouvait pas être la mère 
de Jésus même d’un point de vue 
biologique. Les gens sont conçus par 
la combinaison d’un sperme et d’un 
œuf. Jésus cependant a été conçu par 
le Saint-Esprit. 

S i  u n  e n f a n t  é t a i t  n é  p a r 
insémination artificielle, la femme 
qui  a  por té  l ’enfan t  es t -e l le  sa 
«mère»? Si l’enfant a passé un temps 
dans un incubateur, doit-il appeler 
l’incubateur sa «mère»? De la même 
manière, Jésus n’a pas appelé la 
Vierge Marie, Sa «mère» juste parce 
qu’Il était dans sa matrice avant Sa 
naissance. Dieu ne serait pas satisfait 
si des gens pensaient et traitaient la 
Vierge Marie en tant que la mère de 
Jésus et l’adoraient comme si elle 
était une idole.

C o m m e  D i e u  n o u s  d i t  d a n s 
Exode  20 :3-4 ,  «Tu n’auras  pas 
d’autres dieux devant ma face.Tu 
ne te feras point d’image taillée, 
ni  de représentation quelconque 
des choses…» Nous ne devons ni 
fabriquer, ni servir, ni adorer des 
idoles ou des créatures.

Les paroles suivantes de Jésus; 
«Femme, voici  ton f i ls» étaient 
dites pour consoler la Vierge Marie. 
Comme elle a vécu son Jésus bien-
aimé qui subissait l’inexplicable 
affliction, la Vierge Marie a aussi 
subi une douleur de cœur et du regret. 
Le Jésus toujours aussi attentif s’est 
souvenu de la Vierge Marie même 
aux derniers instants de Sa vie et Il 
a voulu qu’elle se repose sur Son 
disciple Jean comme sur son propre 
fi ls.

2. «Voici ta mère»
Jean 19:27 continue, «Puis il dit 

au disciple, «Voici ta mère.» Dès ce 
moment-là, le disciple la prit chez 
lui.» Dès ce moment, la Bible nous 
dit que Jean a pris la Vierge Marie 
dans sa maison et l’a servie comme 

sa propre mère. Après avoir donné 
naissance en tant que vierge à Jésus, 
Marie a donné naissance à d’autres 
enfants avec son mari Joseph. Malgré 
cela, Jésus n’a pas demandé aux 
enfants de Marie et Joseph de veiller 
sur elle, mais il a chargé Son disciple 
Jean de cette tâche.

Que devons-nous clairement retenir 
de ceci? Les Écritures nous disent 
dans Philippiens 3:20, «Mais nous, 
nous sommes citoyens des cieux, 
d’où nous attendons aussi comme 
Sauveur le Seigneur Jésus-Christ.» 
Les enfants de Dieu qui ont reçu 
le salut appartiennent au Ciel. Les 
enfants de Dieu, tous ceux qui ont 
accepté le Seigneur et dont les noms 
sont enregistrés dans le livre de vie, 
forment une famille spirituelle qui 
sert Dieu comme leur Père.

Dieu est la source de vie. Malgré 
que nous soyons tous nés de nos 
parents biologiques, les spermes et 
les ovules leur ont été donnés par 
Dieu. Lorsque nous retraçons notre 
généalogie, nous ne trouvons que 
le précurseur de toute l’humanité 
Adam, est aussi venu de Dieu. Il 
a personnellement formé le corps 
d’Adam et a souffl é dans ses narines 
le souffle de vie et c’est pourquoi, 
notre vie vient de Dieu. Même si un 
homme et une femme se mariaient, ils 
ne pourraient concevoir de nouvelle 
vie sans la permission de Dieu, parce 
que l’autorité de donner un esprit 
à l’enfant conçu appartient aussi à 
Dieu.

Comme la science et la technologie 
se sont développées à un niveau sans 
précédent, la controverse entourant le 
clonage humain a circulé, mais aucun 
homme, n’est capable de créer son 
propre esprit. Les gens peuvent être 
capables de reproduire la chair, mais, 
étant donné que la chair reproduite 
manquera d’esprit, elle ne sera pas 
différente d’un animal et ne pourrait 
pas y penser comme un homme. De 
plus, le genre, les caractéristiques, 
l’apparence extérieure et d’autres 
attributs de l’enfant conçu sont hors 
de contrôle des parents.

Le fait irréfutable est que Dieu 
seul gouverne la vie de l’humanité. 
Seul Dieu donne l’esprit à l’homme 

et Lui seul gouverne la vie, la mort, 
les malédictions et les bénédictions 
de l’humanité et ce Dieu est notre 
Père spirituel. Si les gens vivent des 
vies en accord avec les désirs des 
voies mondaines, sans croire en Lui, 
de telles personnes ne peuvent pas 
appeler Dieu, «Père!» (Jean 8:44).

C’est  pourquoi ,  même si  nous 
sommes  assoc iés  avec  ce r t a ins 
individus par le sang dans ce monde, 
nous ne demeurerons pas avec eux 
dans le Ciel éternel s’ils ne croient 
pas au Seigneur. Même Jésus nous a 
rappelé ce sujet dans Matthieu 12:50, 
«Car quiconque accomplit la volonté 
de mon Père qui est dans les cieux 
est Mon frère, Ma sœur et Ma mère» 
et nous a enseigné la nature d’une 
véritable famille qui est une famille 
spirituelle.

Nous devons aimer et servir notre 
famille charnelle, mais ce doit être de 
l’amour spirituel qui est convenable 
aux yeux de Dieu. Le véritable amour 
n’est pas de se soumettre et d’aimer 
ceux de la famille qui blasphèment 
contre Dieu et marchent sur des 
chemins loin de Sa volonté.

Supposons que les parents charnels 
et les proches disent à une personne, 
«Ne vas pas à l’église» ou «viens 
avec moi commettre ce crime.» Si 
cette personne les suit, elle n’est pas 
sur le chemin de l’amour mais de la 
mort. C’est pourquoi, tandis que nous 
devons aimer et servir nos parents et 
membres de famille charnels, nous 
devons le faire dans les limites de 
la vérité. De plus, si nous avons un 
amour véritable pour notre famille, 
nous devons d’abord leur prêcher 
l’évangile et les conduire vers le Ciel.

Chers frères et sœurs en Christ, 
caché dans  la  t ro is ième parole , 
Jésus a parlé pendant la crucifixion 
est l’amour de Jésus qui essayait 
de consoler Marie qui se lamentait. 
Notre Seigneur nous dit aussi que 
tous les frères et sœurs en Lui sont 
notre véritable famille. Je prie dans 
le nom du Seigneur que vous saisirez 
le cœur de notre Seigneur encore 
plus clairement, aimerez plus Dieu et 
partagerez l’amour spirituel les uns 
avec les autres.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Jésus vit sa mère et, près d’elle, le disciple qu’il aimait. Il dit à sa mère: «Femme, voici ton fi ls.» 
Puis il dit au disciple: «Voici ta mère.» Dès ce moment-là, le disciple la prit chez lui» (Jean 19:26-27).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (18)
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Jésus a déclaré dans Matthieu 20:28, «Tout 
comme le Fils de l’Homme n’est pas venu 
pour être servi, mais pour servir, et pour 
se donner comme rançon pour plusieurs.» 
Les gens autour de Jésus ont ressenti son 
humilité et service.

Jésus est le Fils de Dieu, et Il a accompli 
des signes, des miracles et d’étonnantes 
œuvres puissantes afi n que les gens puissent 
croire qu’Il est le Sauveur.

Il ne voulait cependant pas être servi. Au 
contraire, Il s’est abaissé et a servi les gens. 
Parfois Il ne pouvait ni dormir, ni manger 
parce qu’il y avait tant de gens qui venaient 
à Lui. Il a servi du profond de Son cœur. 
L’arôme de son humilité et service a touché 
et changé le cœur des gens.

Les chrétiens devraient donc suivre Son 
exemple en s’humiliant et en servant les 
autres, et ainsi rendre l’arôme de Christ de 
l’humilité et du service.

La chose est que vous devez rendre cet 
arôme naturellement de votre cœur et non 

pas de manières ou d’une éducation bien 
raffinée qui sont la forme sans le cœur. 
Alors seulement, vous pouvez ouvrir le 
cœur des autres et gagner leur confiance. 
L’évangile que vous essayez de leur prêcher 
peut alors être planté dans leurs cœurs.

Cer taines personnes semblent saluer 
humblement leur supérieur, mais elles 
parlent mal de lui derrière son dos. Certains 
supérieurs ne rendent pas le salut à leurs 
subordonnés ou ils n’acceptent même pas les 
salutations de leurs subordonnés. Ces actes 
sont loin de l’humilité et du service.

Certaines gens peuvent même se sentir 
touchés et même se met t re en colère 
lorsqu’ils sont repris pour leurs erreurs, 
quand ils sont réprimandés ou conseillés. 
Dans ce cas, ils doivent être conscients du 
désir d’être élevé et servi dans leurs cœurs. 
À cause de tels attributs dans le cœur, 
ils haïssent écouter des réprimandes ou 
commentaires qui révèlent leurs défauts.

Ou lorsque quelqu’un dit une chose qui 

s’oppose à vos pensées, vous pourriez juger 
sa remarque en vous basant sur votre propre 
point de vue. Mais dans beaucoup de cas, 
votre jugement peut être différent des faits.

C’est-à-dire que lorsque vous vous mettez 
au-dessus de la personne, vous pouvez vous 
sentir inconfortable et cela peut conduire à 
un confl it avec elle. Cependant, si vous vous 
abaissez et essayez de la comprendre, vous 
n’aurez aucun problème avec elle. Pour la 
comprendre, il est très important que vous 
l’écoutiez jusqu’à ce qu’elle a terminé ses 
phrases. Alors vous pourrez comprendre 
pourquoi elle a dit ce qu’elle a dit. Vous 
pourrez aussi sentir ce qu’elle a dans son 
cœur, comme son espérance d’être aimée 
ou le désir d’être mieux reconnue, ou un 
souhait de mieux faire quelque chose. Alors 
vous pourrez lui donner de meilleures 
réponses.

Cet arôme de Christ qui est rendu en 
humilité et service va certainement toucher 
les cœurs des autres.

Malgré que Pierre ait renié Jésus trois fois, 
Jésus ne l’a jamais abandonné. Au contraire, 
il a compris sa faiblesse, lui a pardonné et l’a 
fortifi é à nouveau. Paul à un moment donné 
poursuivait et persécutait ceux qui croyaient 
au Seigneur Jésus, mais le Seigneur est 
venu vers lui, lui a pardonné et en a fait 
Son apôtre. Cet amour du Seigneur les a 
renouvelés et en a fait Ses apôtres.

C’est pareil pour nous. L’amour de la 
croix du Seigneur a fait fondre nos cœurs. 
Le Seigneur a été fl agellé sur tout le corps, 
a porté une couronne d’épines et Ses mains 
et Ses pieds ont été cloués sur la croix. 
Finalement, Il est mort sur la croix en 
versant tout Son sang pour nous sauver 
alors que nous le connaissions même pas 
et ne croyions pas en Lui. Lorsque nous 
réalisons l’amour de Sa croix, nous pouvons 
nous sentir reconnaissants et verser de 
nombreuses larmes. Lorsque nous gardons 
l’amour du Seigneur qui s’est totalement 
sacrifié pour nous et que nous montrons 
cet amour aux autres, nous pouvons rendre 
l’arôme de Christ.

C’est l’amour qui ne demande rien en 

retour. C’est l’amour qui continue à donner 
sans compter. C’est l’amour qui pardonne 
même à ceux qui nous font du mal comme 
le Seigneur nous pardonne nos péchés 
et iniquités. Si nous émettons cet arôme 
d’amour, d’autres gens peuvent le sentir et 
changer. L’amour spirituel peut faire fondre 
un cœur qui est aussi dur que de la glace et 
il peut radoucir un cœur endurci.

Ceux qui rendent ce type d’amour spirituel 
seront aussi aimés par les autres. Certains 
d’entre vous pourraient penser, «Pourquoi 
ne suis-je pas aimé par les autres? Est-
ce à cause de mon apparence physique ou 
mon statut social qui n’est pas bon assez? 
Vous ne devez pas essayer de gagner un tel 
amour charnel. L’amour charnel ne dure 
pas longtemps. Il est temporaire. Ce type 
d’amour peut facilement changer lorsque 
vos attributs physiques changent ou que 
quelqu’un qui est meilleur apparaît.

Pour gagner un véritable amour inchangé, 
votre esprit, qui est l’essence de votre être 
doit être renouvelé. C’est-à-dire que vous 
devez posséder un cœur de bonté, sans mal 
et un cœur d’esprit sans chair. Lorsque vous 

rendez l’arôme de Christ avec le cœur, vous 
serez défi nitivement aimé par les autres. Un 
tel amour est réel.

L’arôme de l’amour qui provient du cœur 
de l’esprit peut toucher le cœur de tous. Il 
est doux, chaud et véritable. Lorsque vous 
rendez un tel arôme, les gens vous ouvriront 
leurs cœurs et vous rendront l’amour du fond 
de leurs cœurs.

Le véritable amour c’est prendre soin de 
tout ce qui appartient à l’autre personne 
parce que vous aimez tant l’esprit de cette 
personne. Dieu le Père aime aussi nos esprits 
et pas nos apparences (1 Samuel 16:7). C’est 
avec nos cœurs que nous croyons en Dieu et 
l’aimons, Lui que nous ne voyons pas.

Proverbes 8:17 déclare, «J’aime ceux 
qui m’aiment, et ceux qui me cherchent 
dil igemment me t rouveront.» Si nous 
gardons les commandements de Dieu parce 
que nous L’aimons, nos âmes prospéreront 
et tout ira bien avec nous, et nous recevrons 
la bénédiction de la bonne santé. C’est-à-dire 
que nous pouvons recevoir l’amour de Dieu, 
L’expérimenter et jouir de vies d’abondance 
même sur la terre.

2 Corinthiens 2:15 déclare: «Nous sommes, en effet, pour Dieu la bonne odeur de Christ, 2 Corinthiens 2:15 déclare: «Nous sommes, en effet, pour Dieu la bonne odeur de Christ, 

parmi ceux qui sont sauvés et parmi ceux qui périssent.» Comme il est écrit, parmi ceux qui sont sauvés et parmi ceux qui périssent.» Comme il est écrit, 

les chrétiens doivent conduire de nombreuses personnes dans le sein du Seigneur en répandant une bonne odeur les chrétiens doivent conduire de nombreuses personnes dans le sein du Seigneur en répandant une bonne odeur 

et en devenant la lumière du monde et le sel de la terre. A quoi ressemble donc la bonne odeur du Seigneur?et en devenant la lumière du monde et le sel de la terre. A quoi ressemble donc la bonne odeur du Seigneur?

L’arôme de l’humilité et du service

L’arôme de l’amour

L’Arôme de Christ
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages

Le 23 Décembre 2017 vers midi, je me suis rendu 
sur le terrain de sport pour jouer au foot. Il faisait un 
froid gelant. J’ai fait mon stretching et ai commencé à 
jouer au football. Moins de dix minutes plus tard, j’ai 
entendu un bruit dans mon mollet gauche et j’ai ressenti 
de la douleur. Le mollet est devenu contusionné et une 
douleur violente m’a frappé. Pendant les dix minutes 
suivantes, j’ai dû m’arrêter. Puis j’ai boitillé sur ma 
jambe droite vers la voiture parce que poser mon pied 
gauche à terre entraînait tant de douleur.

Mais la douleur est partie au moment où j’ai reçu 
trois fois sur mon portable la prière du Pasteur 
Principal le Dr. Jaerock Lee enregistrée sur le Système 
Automatique de Répondeur Téléphonique. Je voulais 
témoigner de ma guérison au Pasteur Principal lors de 
la réunion avec lui qui était planifiée le jour suivant 
pour la Mission des Hommes 1-2 à laquelle j’appartiens. 
Nous sommes entrés dans le bureau le lendemain à 
17h30. Tout en l’écoutant, mon dos a raidi. Mais je 
ne l’ai pas pris au sérieux. Avant de quitter le bureau, 
je lui ai dit, «J’ai été guéri de mon mollet gauche par 

votre prière. Je n’ai plus mal. J’ai pu bien marcher et 
monter les escaliers. Merci.»

Après, je marchais vers le parking pour rentrer à 
la maison avec ma famille. J’ai ressenti de la douleur 
dans mon dos qui était raide. La douleur est devenue 
sérieuse comme si mes organes internes étaient 
coupés en morceaux. Je ne pouvais plus marcher. Je 
suis retourné à l’église et ai visité le bureau du Réseau 
Mondial de Médecins Chrétiens. J’ai subi un ultrason, 
et cela a révélé des calculs rénaux. J’ai supporté la 
terrible douleur qui rendait impossible le mouvement 
normal de mon corps et je suis retourné au bureau du 
Pasteur Principal pour recevoir sa prière.

Ma douleur était tellement grande que je menaçais 
de défaillir. Le court temps d’attente me paraissait trop 
long. Il y avait beaucoup de membres de l’église autour 
de moi, mais je ne pouvais me déplacer car la douleur 
était trop insupportable. Après un temps, j’ai marché 
vers le bureau du Pasteur Principal pour recevoir sa 
prière. Il avait entendu parler de moi et il m’attendait 
avec la porte de son bureau ouverte.

Lorsque mes yeux ont rencontré ses yeux, j’ai 
versé de chaudes larmes de repentance et la douleur 
a disparu! Devant mon regard il n’y avait que le 
Pasteur Principal. J’avais été membre de Manmin et 
je le voyais depuis 23 ans, mais ce jour-là, le Pasteur 
Principal semblait si petit. Il ressemblait à un père qui 
avait tout sacrifié pour ses enfants. J’ai réalisé que les 
larmes de son endurance n’étaient pas faciles pour lui, 
et son sacrifice montrait son amour pour moi.

Le Pasteur Principal s’est abaissé pour m’imposer 
les mains car j’étais sur les genoux et il a prié avec 
sa main sur mon côté droit. La douleur m’avait déjà 
quitté et je me suis relevé normalement. Je me suis 
repenti devant lui de ma foi tiède et ai confessé que je 
voulais mener une vie fervente de croyant. Je donne 
toute reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a permis 
d’expérimenter la guérison divine qui a permis à la 
douleur causée par les calculs rénaux de disparaître 
instantanément et d’être devenu une nouvelle personne. 
J’étends aussi mes remerciements de tout cœur au 
Pasteur Principal qui a prié pour moi.

Je souffrais beaucoup à 
cause de la vision de mes 
yeux. Je ne le disais pas 
aux autres. Quand j’étais 
à l’école secondaire, j’ai 
subi une opération pour 
la cataracte dans mon œil 
gauche et même mon œil 
droit avait des problèmes. 
L’œil droit était très sensible 
de sorte que même une brise 
légère lui causait de la douleur et ma vision 
diminuait progressivement. A cause du 
problème des yeux, je n’ai pas pu aller 
à l’école pendant trois mois. La vision 
de mon œil gauche faiblissait aussi 
de plus en plus. Je devais porter des 
verres. Plus tard j’ai découvert que 
j’avais une tumeur à l’œil et que sans 
opération j’aurais complètement perdu 
la vue.

En Janvier 2013, j’ai lu les Nouvelles de 
Manmin que mon cousin avait apportées de son 
église. J’ai lu tout le journal car j’aime lire. J’ai reçu 
beaucoup de grâce des témoignages de guérison parce 
que je souffrais de maladie des yeux. Je voulais aussi 
recevoir ma guérison de Dieu et un jour, j’ai suivi mon 
cousin. De cette manière, le 6 Janvier, je suis devenu 
membre de l’Église de Sanctification Manmin de 

Nairobi au Kenya.
Lors des réunions de guérisons avec 
le mouchoir, le Bishop Myongho 

Cheong a prié pour les malades 
avec le mouchoir sur lequel le 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock 
Lee avait prié (Actes 19:11-12). Je 
me suis préparé pour la réunion 

avec la prière et la repentance du plus 
profond de mon cœur.
Le 20 Janvier, j’ai reçu la prière avec 

le mouchoir du Dr. Cheong. J’ai senti comme 
si quelque chose bougeait de l’œil droit vers l’œil 
gauche et sortait. Je sentais comme si j’allais défaillir 
à ce moment. Alors, quelque chose de surprenant 
s’est produit. J’ai commencé à voir tous les gens et 
toutes choses très clairement alors que j’avais ôté mes 
lunettes. Toute la douleur et tous les symptômes dont 

j’avais souffert étaient 
tous partis! 

J’ai rencontré Dieu 
de cette manière et avec 
reconnaissance pour la 
grâce, j’ai commencé 
à  m e n e r  u n e  v i e 
chrétienne diligente. 
En Septembre 2015, 
j’ai postulé pour un 
travail dans un bureau 

gouvernemental et j’ai eu des interviews pour devenir 
un fonctionnaire. Et j’ai à nouveau reçu la prière avec 
le mouchoir du Dr. Myongho Cheong.

Étonnamment, j’ai été engagé pour un contrat 
de travail de 6 mois en tant que chercheur dans 
le centre de recherche du développement de la 
médecine qui appartient au gouvernement. Alors j’ai 
prié sérieusement dans les Réunions de Prières de 
Daniel pour devenir un employé à temps plein. En 
réalité la situation était difficile car le gouvernement 
avait annoncé qu’ils allaient couper le nombre de 
travailleurs. Mais en Mars 2017, j’ai été engagé comme 
fonctionnaire gouvernemental. Dieu avait répondu à 
ma prière.

Personne ne pouvait me délivrer des souffrances des 
maladies du monde, mais Dieu a résolu chacun de mes 
problèmes. Je donne toute reconnaissance et gloire à 
Dieu qui m’a béni dans l’espace du berger.

Diacre Duseok Yun, 38 ans, 12ème Paroisse, Église Centrale Manmin

«La sérieuse douleur causée «La sérieuse douleur causée 
par mes par les calculs rénaux par mes par les calculs rénaux 
a disparu lorsque mes yeux ont a disparu lorsque mes yeux ont 
rencontré ses yeux!»rencontré ses yeux!»

Frère Samuel Omondi Amata, 29 ans, 
Église de Sanctification Manmin de Nairobi, Kenya

«J’ai été guéri d’un cancer «J’ai été guéri d’un cancer 
aux yeux et ma vision s’est aux yeux et ma vision s’est 
même améliorée!»même améliorée!»


